

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO.**

El caso es que a estas alturas hay quienes atribuyen ese carbón a otro origen, como la descarga de carbón "graneles sólidos" en El Musel. Esto ha llevado a organizaciones como Andecha Astur a solicitar que se aclare la situación.

Por ello, deseo conocer:

- 1.- ¿Hay estudios respecto a la procedencia del carbón que aparece periódicamente en la playa de Xixón?
- 2.- De ser así, ¿con qué conclusiones?
De no ser así, ¿cuáles son los próximos pasos a dar para determinar el origen de ese carbón?

Congreso de los Diputados, a 28 de mayo de 2019


Diputado de EH Bildu